

## StarCrossCrew At Work

Geschrieben von: Matze Herden - Aktualisiert Sonntag, den 19. November 2017 um 11:46 Uhr

---

Am Samstag waren acht Fahrer der StarCrossCrew beim Cyclocrossrennen in Offenbach/Pfalz am Start. In verschiedenen Klassen wurde um jeden Zentimeter Matsch, Wiese und Sand gekämpft. Die besten Ergebnisse wurden von unseren Youngstern Julien und Linus eingefahren, Linus kam auf den siebten Platz in der Klasse U15 und Julien konnte mit dem dritten Platz in der Klasse U17 einen Podestplatz einfahren! Unsere Crosstruppe wächst!



## StarCrossCrew At Work

Geschrieben von: Matze Herden - Aktualisiert Sonntag, den 19. November 2017 um 11:46 Uhr

---



Alle Ergebnisse unter [http://event.rad-rennen.de/index.php?do=search\\_event&&seite=1](http://event.rad-rennen.de/index.php?do=search_event&&seite=1)